



☆31名での1年間が始まりました☆



新学期が始まり、1週間が過ぎました。

どの児童の表情・行動にも、進学・進級したうれしさやワクワク感が表れていた1週間でした。1年生も、笑顔で楽しく過ごすことができました。

1年間、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけて、この「元気」と「意欲」を継続していけるといいな、と思います！！

交通教室・歓迎遠足があります

20日（木）に交通教室・歓迎遠足が行われます。歓迎遠足の行先は、緑川ダムの子どもの広場です。1時間目は交通教室です。道路の歩き方を学んだ後、金木の交差点で横断歩道の渡り方を練習します。その後、子どもの広場に向けて出発します。低学年と高学年はペアになって歩いて行きます。子どもの広場では、企画委員会主催の歓迎会や縦割り班で弁当を食べることを楽しむ予定です。

当日は、2～6年生の「お弁当の日」になっています。

【遠足に持ってくるもの】

弁当 水筒 しき物 お手ふき テッシュ ごみぶくろ タオル

【服装】

リュックサック はきなれたくつ 赤白ぼうし（1年生は黄色のぼうし）

運動しやすい服（しっぽ取りのしっぽがはさめるもの）

【下校方法】

涌井・畝野地区は子どもの広場から徒歩で下校します。（13:10子どもの広場発）

川越・洞岳・遠野・大井早・学童は学校に戻り、タクシーで下校です。（14:00学校発）



☆お知らせ

22日（金）は、職員出張のため、午前中授業となります。（12:45下校）